

# Der Lions-Club ruft zu Kleiderspenden auf

## Festes Schuhwerk wird gebraucht - Mitgliederversammlung

**-ek- DIEZ/LIMBURG.** Im „Hof von Holland“ kamen die Mitglieder des Diezer Lions Club zusammen, um Rückblick über das abgelaufene Lionsjahr 83/84 zu halten. Der amtierende Präsident, Oberschulrat i. R. Günter Reusch, eröffnete die Versammlung mit einem Spendenaufruf zur Sammlung von Kleidern für Polen.

Der Lions Club schließt sich damit einer Aktion des Limburger Arbeitskreises „Polenhilfe“ an. Der letzte Transport des Jahres soll am Monatsende „auf Achse“ gehen. Besonders groß ist die Versorgungslücke bei festem Schuhwerk. Auch Kinderschuhe und Kleider werden dankbar angenommen. Sehr freuen würden sich die Bedürftigen auch über Wolle, Gummiband, Nähnadeln und Stricknadeln. Für eine kontrollierte Übergabe an den Endverteiler ist gesorgt.

Auch an die Bürger von Diez und Umgebung richtete der Clubpräsident die Bitte, sich an der Aktion zu beteiligen, die in der Adventszeit besonders sinnvoll sei. Die Kleider können zur üblichen Geschäftszeit im Ladengeschäft des Vorstandsmitgliedes Fritz Tritsch, Rosenstraße, abgegeben werden.

Schatzmeister Gerhard Fuchs berichtete über die Clubfinanzen, die nach dem Bericht der Kassenprüfer Dr. Karl-Heinz Dorn und Fritz Stein ohne Beanstandungen waren: „Es wurde gut gewirtschaftet“. Entlastung wurde erteilt.

Activity-Beauftragter Hartmut Kohls ließ die Maßnahmen des Clubs der letzten zwölf Monate Revue passieren. Hierbei erwähnte er eine Reihe von Einzelaktionen und Serviceleistungen zugunsten bedürftiger Bürger und Gruppen. Besonders erwähnte er den Besuch der Behinderteneinrichtungen in Aulhausen sowie die Betreuungsfahrt mit der Multiples Sklerose-Selbsthilfegruppe Hahnstätten zum Frankfurter Palmengarten.

Die Daueraktionen „Medikamentensammlung für Nepal“, die Briefmarkensammlung für die Behinderten in Bethel sowie die Sammlung von Brillen für Chile wollen die Lions beibehalten.

Zur Weihnachtszeit will man sich mit den Insassen des Behinderten- und Pflegeheims in Katzenelnbogen zu einer gemeinsamen Adventsfeier treffen, wurde beschlossen.